

## FERNANDO ARES ARTEVIARES

# “Este es el trabajo de generaciones”

ENTREVISTA DE R.G.

■ Arteviaries convierte en asunto de familia la artesanía en vidrio. La marca está vinculada desde su origen a la cristalería el Reflejo, situada en el número 277 de la avenida de Finisterre, una de las tiendas de referencia del sector en A Coruña donde

### rostros DE LA CIUDAD

trabajan varias generaciones de la familia Ares.

—Su firma es una referencia en el trabajo del cristal...

—Sí, somos una firma con mucha tradición. El Reflejo es una cristalería que lleva abierta 77 años, empezaron nuestros abuelos vendiendo espejitos por el mercado y luego abrieron la fábrica de espejos que evolucionó y se convirtió en cristalería. Al negocio nos fuimos incorporando varias generaciones de la familia y fuimos viendo como las necesidades del sector iban cambiando.

—¿Por qué sintieron la necesidad de complementar su actividad con la creación de una marca avalada por Artesanía de Galicia?

—Cuando las cosas en la construcción se pusieron más difíciles, vimos que era necesario renovarnos y nos abrimos hacia una vertiente más artística. Por eso creamos Arteviaries, con esta marca trabajamos el vidrio decorativo para comercializar. Con vidrio de fusión creamos vidrieras, objetos decorativos y joyas. Nuestro punto fuerte son las piezas de regalo y los obsequios de empresa.

—¿Qué distingue a su marca?



Fernando Ares es uno de los responsables de la cristalería

SUSY SUÁREZ

**MARCA**  
“Nos distingue que nuestras piezas son hechas a mano en Galicia y trabajadas con especial mimo”

—Que son piezas hechas a mano en Galicia, en muchos casos numeradas y realizadas con un mimo especial.

—¿Quién interviene en el proceso de creación de las piezas?

— Toda la familia, cada uno aporta algo, algunos en la faceta técnica y otros en la artística. Si el trabajo es por encargo se añade la opinión y los gustos del cliente. Una vez que el diseño está totalmente claro empieza un proceso de fabricación completamente artesanal.